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会   議   録 

会 議 名 第２５期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１０回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 令和元年５月７日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 学習室 

出 席 委 員 東委員、大島委員、大野委員、杉井委員 

欠 席 委 員 横須賀委員 

事 務 局 員 岡本主任、金子主事、山本(非常勤) 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

 ⑴ 子ども体験講座 

 ⑵ 音楽鑑賞のつどい 

２ 協議事項 

     

３ その他 

 ⑴ 企画実行委員連絡会について 

  第１回日時 ５月７日（火）１３時３０分から１５時３０分まで 

     場所 貫井北分館学習室ＡＢ 

  第２回日時 １１月５日（火）１３時３０分から１５時３０分まで 

     場所 貫井北分館学習室ＡＢ 

 ⑵ 日程の確認について 

会議結果(要旨記録) 

司会：大野委員 

 

１ 報告事項 

 ⑴ 子ども体験講座 

岡本分館長：今年度の子ども体験講座について、全４回のうち、２回を宮地楽器ホールとの

共同イベントをすることもあり、宮地楽器ホールから街角コンサートをしたい

と要望があり、子ども体験講座と街角コンサートのコラボイベントにしたいと

思っている。２月に昨年度と同一の内容で進めたいと話してきたが、変更して

もよいか。 

     内容は、ハロウィンの時期なのでハロウィンパーティーとして、子ども体験講

座で料理を作り、その後コンサートにしたいと考えている。 

杉井委員：ハロウィンは宗教的に問題のある方もいるので、名前を変えた方がよい。 

岡本分館長：了解した。お楽しみ会という名称で図書館でも実施しているものがあるため、

それに習ってタイトルを変更する。 

大野委員：音楽鑑賞のつどいについても併せてお願いしたい。 
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 ⑵ 音楽鑑賞のつどい 

岡本分館長：音楽鑑賞のつどいについて説明させていただく。例年、３月に実施してきたが、

宮地楽器ホールとの共同イベントとして、宮地楽器ホールの大ホールが使える

こととなった。８月３日（土）実施予定である。時間は別途連絡する。初めて

の実施のため、色々と調整をしている。調査が詰まり次第、改めて報告する。

受付業務などは、大野委員の所属する団体にボランティアで手伝っていただく

よう調整をしている。対象はどなたでも参加可能で考えている。参加費につい

ても調整をしている。 

大野委員：今日、打合せに行かれると聞いている。 

岡本分館長：そのとおりである。本日、３時に打ち合わせに行き、そこで詳細を詰めてくる。

宮地楽器ホールにないものがあれば借りたり、買ったりすることも考える必要

がある。 

杉井委員：何を借りるのか？ 

岡本分館長：オペラは外国の歌のため、和訳が流れる字幕のものとか、舞台で必要なものを

整理する必要がある。あと、南分館にも音楽鑑賞のつどいがあるので、南分館

も協力してくれるか確認している。 

杉井委員：協力って？受付とかを手伝うとか、予算をだすとか？ 

岡本分館長：そのとおりである。 

山本非常勤：予算外についても、演者の分は公民館で当初取った分と宮地楽器ホールの協力

してもらっている分で確保している。 

岡本分館長：今回は、公民館、小金井 宮地楽器ホール、バリトン歌手大島氏の３者で実施

する。また、場所が小金井 宮地楽器ホールということもあり、参加費をとる可

能性がある。 

杉井委員：参加費は何に使うのか？ 

岡本分館長：先ほど話した、舞台に係る費用などに使う予定である。 

杉井委員：今までは無料だったが、今回は有料ということで、参加費が高すぎても行けな

いと考えている。委員として意見を言っても良いのでは。 

大野委員：小金井 宮地楽器ホールでできるなんてすばらしいことだ。これからいろいろ

と調整をしてくるということでよいか。 

岡本分館長：そのとおりである。費用の面だと細かいことが多々あるが、今の段階では話が

できない。 

大野委員：リハーサルするにはどこか会場を借りなければならない。その費用も考えなけ

ればならない。 

岡本分館長：そのとおりである。リハーサルの場所の費用など、謝礼以上の金額かかってし

まう恐れがある。そのため、参加費がかかる可能性が高い。 

杉井委員：なら、これから細かいところの整理をしたり、演目を調整したりするのか？ 

岡本分館長：演目については「魔笛」を行う。 

東委員：チラシなどの中には、「公民館」と記載するのか、「公民館分館」と記載するの

か？ 

岡本分館長：記載の仕方はどちらでも大丈夫である。音楽鑑賞のつどいは緑分館の事業なの

で、わかりやすくするために「公民館緑分館」とすることも可能である。 

杉井委員：保育は付けますか？ 

岡本分館長：表には部屋が無いのと、楽屋は演者がどれだけ使うのかわからないこと、未就
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学児が中に入れるようにするかどうか、保育の予算がないことなど、保育つい

ても調整が必要である。 

杉井委員：未就学児も入れるのであれば後ろのほうで遊べる場所などあれば。 

山本非常勤：難しいと思う。以前、別のオペラを見に行ったが、子どもが騒いだため他の見

ている方が困っていた。 

大野委員：子ども騒いだため演技が止まってしまったこともある。そのため、今ではほと

んど未就学児の入場は難しい。 

杉井委員：広く、多くの方に来てもらうために、子ども連れの人たちも入れる仕掛けをし

てほしい。 

岡本分館長：本日、調整してくるので、それを受けて６月に報告する。 

 

２ 協議事項 

岡本分館長：次第に記載していないが、成人学校「共働夢農園 野菜作りコース」の定員が

２４人に対して、２３人で実施している。そのため、１人追加募集をさせていただきたい。

募集方法は往復はがきで申し込みとする。周知は、市報、ホームページで周知する。 

追加募集をしてもよいか？ 

東委員：応募と参加の違いは？ 

岡本分館長：応募されたが、全員が参加しているわけでないためである。 

東委員：了解した。 

大野委員：追加募集してもよいか？ 

（了承された） 

山本非常勤：次に高齢者学級の応募の中で、１０通不備があり、枠があるので不備の中から

５人が受かり、５人が落選となった。しかし、本日、受かった方の１人が辞退の申し出が

あった。 

東委員：山本さん一任で良いのではないか？ 

山本非常勤：色々あるが、今、この場で大島委員に引いてもらう。 

大島委員：わかりました。 

山本非常勤：これで対応させていただく。 

 

３ その他 

 ⑴ 企画実行委員連絡会について 

岡本分館長：本日、企画実行委員連絡会が５月７日、１１月５日に開催される。場所は貫井

北分館で、時間は１３時３０分から実施する。資料説明は杉井委員にお願いする。 

杉井委員：理解していない事業もある。 

岡本分館長：資料に記載をしているので、そこを読んでいただければと思っている。 

大野委員：小金井 宮地楽器ホールの共同イベントのところは、どこまで説明してよいか。 

岡本分館長：８月３日（土）に小金井 宮地楽器ホールで実施することだけは言っていただ

ける状態で、他は調整中とお答えいただきたい。  

 ⑵ 日程の確認 

岡本分館長：お配りした日程表を確認のうえ、担当の講座についてはご協力願いたい。 

次回の会議 令和元年６月４日（火）午前１０時 

公民館緑分館 学習室  司会：杉井委員 

 


